

FORKOPIMDA

Kapolres Sukabumi dan Ketua Bhayangkari Kunjungi Pos Pam Polsek Cicurug dalam Rangka Operasi Lilin Lodaya 2024

Sukabumi - SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM

Dec 27, 2024 - 19:13



Kapolres Sukabumi dan Ketua Bhayangkari Kunjungi Pos Pam Polsek Cicurug dalam Rangka Operasi Lilin Lodaya 2024

Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. Samian, S.H., S.I.K., M.Si., bersama Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi, Ny. Endah Samian, melaksanakan kunjungan

kerja ke Pos Pengamanan (Pos Pam) Polsek Cicurug pada Jumat (27/12/2024). Kunjungan ini merupakan bagian dari kegiatan Bhayangkari Peduli yang diadakan dalam rangka Operasi Lilin Lodaya 2024 untuk mendukung personel yang bertugas menjaga keamanan selama perayaan Natal dan Tahun Baru.

Kegiatan yang berlangsung dari pukul 11.00 hingga 11.45 WIB ini dihadiri sejumlah pejabat Polres Sukabumi, termasuk Kasat Binmas Polres Sukabumi, Kasat Narkoba Polres Sukabumi, dan pengurus Bhayangkari Cabang Sukabumi. Rombongan disambut hangat oleh jajaran Pos Pam Polsek Cicurug, antara lain Kapolsek Cicurug, Danramil 0713/Cicurug, Kanit Reskrim Polsek Cicurug, anggota jaga Pos Pam, anggota Satpol PP, anggota Koramil, tim Puskesmas Cicurug, serta Ketua dan pengurus Bhayangkari Ranting Cicurug.

Dalam kunjungannya, Kapolres Sukabumi mengisi buku kunjungan sebagai bentuk supervisi terhadap pelaksanaan Operasi Lilin Lodaya di wilayah tersebut. Ia juga menyampaikan apresiasi atas dedikasi seluruh personel yang bertugas. "Kami mengapresiasi semangat rekan-rekan yang bertugas di Pos Pam ini. Tetap jaga kesehatan dan laksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab demi keamanan masyarakat," ujar Kapolres.

Sebagai bentuk dukungan, Kapolres Sukabumi dan Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi menyerahkan tali asih kepada para anggota jaga di Pos Pam Cicurug. Bingkisan yang diberikan berisi kebutuhan logistik, seperti makanan, minuman, dan obat-obatan untuk mendukung operasional di lapangan.

Kegiatan berlangsung dalam suasana tertib, aman, dan kondusif. Operasi Lilin Lodaya 2024 sendiri bertujuan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat selama periode libur akhir tahun, dan Polres Sukabumi berkomitmen memberikan pelayanan maksimal di seluruh wilayah hukum yang menjadi tanggung jawabnya.